



Die Adventsmails 2022

der Klinikseelsorge
am Universitätsklinikum Erlangen



21. Dezember

Es lebe die Sehnsucht!

Kinder können das noch: Voller Sehnsucht auf Weihnachten warten. Ganz dringend muss Weihnachten jetzt kommen, ganz schnell. Und mit ihm Schulferien und die Oma und Geschenke! Dafür singen sie sogar noch ein Lied vor der Bescherung, wenn es denn sein muss. Dieses drängelnde, wartende: „Wie oft muss ich noch schlafen, bis“ ... ich find's toll.

Kinder erwarten wirklich etwas von Weihnachten, dem Fest der Gottesgeburt. Sie erwarten Geschenke, etwas zum Freuen, etwas zum Spielen, freie Zeit, und Liebe. Ganz sehnsüchtig. Sie leben mit so viel Hoffnung, so viel Vorfreude! Sie leben im Vertrauen darauf, dass etwas Gutes auf sie zukommt.

Ich schneid' uns heute eine Scheibe ab vom Vertrauen und dem Optimismus der Kinder. Und von ihrer großen Sehnsucht sich zu freuen und beschenkt zu werden. Diese Sehnsucht – sie ist die Energie, die uns antreibt, die Welt ein kleines bisschen besser und anderen eine Freude zu machen. Pflegen wir unsere Sehnsucht und unser Vertrauen auf Gott, dass er uns ganz bald (!) entgegen kommt.

Nur noch dreimal schlafen,
Ihr

Pfarrer Frank Nie
Evang. Klinikseelsorge CHZ/IOI